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Встав на трудовую вахту по

достойному завершению годо-

вого плана, отдельные брига-
ды шахты имени С. М. Киро-
ва перевыполняют сменные

задания. Хороших резуль-

татов за 20 дней нояб-
ря добилась бригада горно-

рабочих очистного забоя, ко-

торую возглавляет В. В. Ни-
кифоров. Его коллектив име-

ет на сверхплановом счету

70 тонн сланца.

Среди проходческих бригад
успешно справляется с делом
коллектив под руководством

Н. Н. Панова. Проходчики
изо дня в день наращивают

темпы и уже прошли сверх

задания 23 погонных метра

горных выработок. Перевы-
полняет плановые показатели
и бригада А. Е. Семенова.

олетарии всех стран, соединяйтесь I

В ответ '
ни заботу

Решения ноябрьского
(1981 года) Пленума ЦК
КПСС, положения и выводы,
содержащиеся в речи Гене-
рального секретаря Цент-
рального Комитета партии

товарища Леонида Ильича
, Брежнева на Пленуме, ре-

‘шения шестой сессии .Вер-
ховного Совета СССР деся-
того созыва вызвали подъем в

организации социалистиче-
ского соревнования за до-

стойную встречу 60-летия об-
разования СССР в коллекти-
ве Сланцевского филиала Ле-
нинградского производствен-

ного швейного объединения
«Маяк».

Передовые швеи-моторист-

ки В. С. Яковлева, О. А.
Дубровская. А. С. Гриневцч,
Н. М. Никандрова, Т. А. Се-
менова и другие досрочно за'-
вершили свои личные годо-
вые-Зйадания, а десятки ра-

ботниц близки к заветным

рубежам. В бригадах значи-
тельно увеличилась произво-

дительность труда, повыси-

лась ответственность люден
за порученное им дело.

Как сообщила нам секре-

тарь партийной организации

филиала Ольга Викторовна
Савельева, в выступлениях

докладчиков в единый по-

литдень говорилось о том, что

в речи товарища Леонида
Ильича Брежнева на ноябрь-
ском Пленуме ЦК КПСС ука-
зывалось на необходимость

-ускорить развитие промыш-

ленности группы «Б» и улуч-

шить снабжение населения

товарами массового спроса.

Мы, работающие в легкой ин-

дустрии, гордимся таким вни-

манием партии к нашей от-

расли и готовы приложить
максимум усилий, чтобы
справиться со стоящими пе-

ред нами большими и ответ-

ственными задачами.

Для реализации в жизнь

щлгЩАводственных планов с

каждым годом все шире ис-

пользуем труд надомников.

— Мы глубоко благодар-
ны партии и правительству,
— продолжила О. В. Савель-
ева, — за их неустанную за-

боту о решении вопросов со-

циального развития нашего

предприятия. Недавно строи-

тели сдали в эксплуатацию
сооруженный для наших про-
изводственников 90-квартир-
ный жилой дом со всеми
удобствами. На 1982 год за-
планировано строительство
нового общежития на 240
мест. Подготовлен^ проект
детского сада-яслей для де-
тей рабочих, инженерно-тех-
нических работников и слу-
жащих предприятия.

Горячо поддерживая и одо-
бряя решения ноябрьского
Пленума ЦК КПСС и шестой
сессии Верховного Совета
СССР, коллектив филиала
преисполнен решимости вне-
сти свой достойный вклад в
осуществление величествен-
ных предначертаний партии,

s. ^ Л. ДМИТРИЕВ,

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии
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НА УДАРНУЮ
ВАХТУ

Водитель Павел Яковле-
вич Васильченко одним из
первых в Сланцевском лес-
промхозе Ленинградского
производственного комбината
«Межсовхозлес» включился

в социалистическое соревно-
вание под девизом — «Ше-
стидесятилетию образования
СССР — 60 ударных трудо-
вых недель!».

Напомним, что в канун
64-й годовщины Великого
Октября передовой шофер ав-

толесовоза, водитель первого
класса Павел Васильченко
завершил свой годовой произ-

водственный план. На своей
машине он перевез на ниж-
ний склад более 4.800 кубо-
метров леса.

К сегодняшнему дню на
счету П. Я. Васильченко сог-
ни кубометров леса, переве-
зенного в счет 1982 года.

Первое гтесто в социалистическом соревновании за прош-
лый месяц среди смен отделения смолохозяйства цеха пере-

работки сланцевых смол завода «Сланцы» занял коллектив

под руководством старшего оператора М. П. Симиной. За
высокие показатели в работе портрет ее занесен на завод-

скую Доску почета. Смена занимается отгрузкой продукции,
вырабатываемой в цехах завода. Трудиться здесь любят все
с. полной отдачей. В этом коллективе крепкая производствен-
ная дисциплина, каждый стремится выполнить порученное

дело на совесть. А связывает коллектив крепкая дружба.
НА СНИМКЕ: (слева направо) О. Н. Симина, Л. П. Си-

мина, М. П. Симина, Г. А. Суворова.
Фото Ю. Терентьева.

ОДИН ИЗ ЛУЧШИХ
Комсомольско - молодеж-

ная бригада из пассажирско-

го автотранспортного пред-
приятия, которой руководит

А. Н. Александров, изо дня
в день с честью выполняет

свои производственные зада-

ния. По итогам октября в со-
циалистическом соревновании
этот коллектив занял класс-

ное место. Работа, которой
занимаются члены коллекти-
ва, на предприятии считается

очень важной. Именно от то-

го, как выполняют свое де-
ло слесари-ремонтники, зави-

сит техническое состояние ав-

тобусов.
Одним из лучших здесь

называют комсомольца Анд-
рея Сергеева, который в со-

вершенстве знает технику,

постоянно повышает уровень
своих знаний. Какое бы дело

ему не поручили, он старает-

ся завершить его в срок, при

этом не забывая о качестве

исполнения.
Н. САФРОНОВА,

старший экономист

ОТиЗ пассажирского ав-
топредприятия.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

СОСТОЯЛСЯ СЕМИНАР
В плане организационно-тех-

нических мероприятий на зимне •

стойловый период, к осуществ-

лению которого приступили в

совхозе «Сланцевский», важное

место отводится политико-массо-

вой и воспитательной работе в

производственных коллективах.
На днях в хозяйстве состоялся

семинар на тему: «О личной
роли партийных и профсоюзных
групп в выполнении социалисти-

ческих обязательств, принятых

коллективами животноводов на
стойловый период содержания

скота 1981 — 1982 года», в ра-

боте которого участвовали сек-

ретари цеховых партийных ор-

ганизаций, партгрупорги и

профгрупорги.
С лекцией «О ленинском сти-

ле работы» перед участниками

семинара выступила сотрудни-

ца Ленинградского музея В. И.
Ленина Е. М. Кропачева. О мо-

билизующей роли партийных и

профсоюзных групп в достиже-

нии намеченных рубежей, вос-

питании у работников чувства

ответственности за порученное
дело рассказал секретарь парт-

кома совхоза В. А. Антонов.
Задачи, стоящие перед коллек-

тивом в этот ответственный пе-

риод в деле устойчивого произ-

водства продукции животновод-

ства, прозвучали в выступле-

ниях главного зоотехника хо-

зяйства А. С. Мишакина и пред-

седателя рабочкома В. Л. 'Ги-
лик.

Прошедший семинар нацелил

партийных и профсоюзных ак-
тивистов на критическую оценку
своего личного вклада в повы-

шение эффективности производ-
ства, большую настойчивость в

приведении в действие неисполь-
зованных резервов.

Впереди их ждет много неот-

ложных дел. Планом оргтехмс-

роприятнй предусмотрены рейды
народного контроля но сани-
тарному состоянию ферм, по ра-

циональному использованию кор-

мов, взаимопроверки соревную-

щихся коллективов. Требует со-

вершенствования поточно-цехо-
вой метод содержания живот-

ных, внедренный нынче на фер-
ме Загривье.

Ход выполнения социалисти-
ческих обязательств на зимне-

стойловый период будет деталь-
но рассмотрен на совместном
заседании парткома и профкома
совхоза, которое состоится в

феврале.

А. ОСЕНКОВ.  

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в СПО «Родина»

за 20 дней ноября 1981 года

(в килограммах)
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ПО А
КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

ДЕКАДА НА ВОДОЗАБОРЕ

Последний месяц осени на

исходе. Все чаще идет снег в

переметку с дождем, а вечером

земля покрывается тонкой ле-

дяной коркой. Работать на во-

дозаборных сооружениях стано-

вится тяжелей. Тем не менее

темпы труда на водопроводной
очистной станции нарастают.

Сейчас на ■ стройке трудится
около ста человек. Это макси-

мальное число людей за все

время сооружения важного го-

родского объекта. Специалисты
СУ-322 испытали шесть емко-

стей, закончили отделку второго

этажа реагентного корпуса и
перешли на первый. Проводится
покраска лотков и металлокон-

струкций в фильтровальном за-

' ле, идет подготовка фильтров
под загрузку высококачествен-
ным песом и гравием. Заверше-
но благоустройство территории
водозабора. Часть объектов
полностью сдана в эксплуата-
цию. Это котельная, служебные
и бытовые помещения, Кроме
того, налажено главное распре-
делительное устройство, с кото-

рого электроэнергия вскоре по-
ступит на все участки важного

объекта. Подключена подстан-
ция второго подъема, три под-
станции подготовлены к работе.
По временной схеме действует
все оборудование котельной и

насосной первого подъема. За-

вершена обкатка оборудования
в реагентном корпусе. В блоке
основных сооружений установ-

лены электрические задвижки,

завершена обкатка части обору-
дования. К действию готово 60
процентов всех сооружений
станции. Специалисты треста

«Росводоканалналадка» присту-
пили к обкатке оборудования
насосной второго подъема.

Однако работы по ускорению

ввода в эксплуатацию водоза-

бора могли бы идти и более
широким фронтом, чем сейчас.
Нужно только, чтобы заказчик,

генподрядчик и субподрядные
организации еще более усилили

внимание к нерешенным вопро-

сам, к таким, например, как.

организация химзащиты в реа-

гентном корпусе, недопоставка
автоматической аппаратуры, от-

дельных деталей и части обору-
дования.

Следует сказать также, что
многие операции по его механи-

ческой наладке могут осуществ-

ляться только после окончания

строительных работ. Сказывает-
ся на ходе и качестве отладки

оборудования и отсутствие на

стройке квалифицированного
механика по этой части.

Хочется обратить внимание и
на такой факт. Служебный кор-

пус — первый из сданных в

эксплуатацию. Лаборатория з

нем начала свою работу по

анализу воды. Но вместе с тем,

на этом объекте немало и недо-
делок, подлежащих немедленно-

му устранению. До сих пор

окончательно не налажено элек-
троосвещение, помещение недо-
статочно утеплено, кое-где не
вставлены стекла.

В настоящее время на водо-
заборе готовятся к пуску бло-
ки основных сооружений. И
хорошо будет, если вместе с
ускорением работ по пуску и их
наладке люди, занятые на

водозаборе, возьмут себе за
правило еще и качественную
сдачу объектов.

М. КАМИНСКАЯ,
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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

В ОБСТАНОВКЕ
В благоприятное время для вой и общественной дисциплины мает производственная дисцип-

коллектива цементного завода и роль в этом коммунистов. Во- лина. Даже сам мастер на упа-

проходило отчетно-выборное просы социалистического сорев- ковочном П. П. Савенков (и он

собрание в партийной организа- нования, обеспечения кадрами, в этом не единственный) не яв-

ции. План десяти месяцев вы- воспитания их — все это было в ляется примером для рабочих,
полнен по всем основным тех- поле зрения партийного бюро. В транспортном тяжело еще и

нико-экономическим показате- Неслучайно коммунисты, высту- в силу объективных причин —

лям: по производству товарной пая на отчетно-выборном собра- особенно зимой, когда на путях

продукции — на 100.5 процен нии, работе партийного бюро да- скапливается большое количе-

та, по реализации -— на 100,5 ли положительную оценку. ство ломаных, ненужных ваго-

процента, по производству це- Однако это не значило, что нов. Это затрудняет маневриро-

мента — на 100,5 процента, партийное бюро сделало все от вание.

известняковой муки — на 100,3 него зависящее. Да и по собра В. М. ПОДОЛЯКО:
процента. Производительность нню не чувствовалось успокоен- — Был такой случай — 26
труда составила 102,7 процен- ностн. В докладе, а он подго- суток простояли 2 платформы с

та. Снижена себестоимость то- товлен обстоятельно, с анали- грузом, только после вмеша-

варпой продукции по отноше- зом по всем направлениям ра- тельства народных контролеров

нню к плану на 886 тысяч руб- боты, секретарь С. П. Иванов нашли людей и технику для

лей. был довольно объективен и са- разгрузки. Или взять ремонт ав-

Это большой успех, если мокритичен: многого не удалось томатичсекой шахтной печи —

учесть, как трудно давался он достичь, иногда не хватало свыше 37 суток потребовалось
цементникам. Вспомним, что принципиальности довести дело для этого. Значит, у отдельных

итоги первого квартала из-за не- до конца, спросить строго, по- руководителей низок уровень "*
допоставки вагонов были весь- партийному с тех руководите- ответственности, но зачастую
ма низкими — по всем позици- лей, у 1которых низка исполни- им это сходит безнаказанйЪ.
ям не превышали 96 процентов, тельская дисциплина, которые В. А. АМОСОВА:
И в тех условиях коммунисты сами не выполняют порой эле- — Первоочередной задачей
во главе с партийным бюро ментарных служебных обязанно- является сокращение текучести
проявили себя боевым, мобили- стей, не говоря уже о творче- кадров и укрепление трудовой
зующим звеном, принимали са- ском подходе, инициативе. Сре- дисциплины,
мые оперативные меры, дейст- ди нарушителей трудового и об- В. И. СЕРЕБРЯКОВ:
вовали настойчиво, чтобы ста- щественного порядка, к сожале- — Никто не занимается куль-

билизировать отгрузку продук- нию, есть и члены КПСС. турой производства: в цехах се-

ции потребителям. Выло усиле- Немало усилий надо прило- ро, загромождено, на дорогах,
но внимание решению ключе- жить к тому, чтобы закрепить по заводу грязь, колдобины — Ч.
вых вопросов на различных уча- достигнутое в выполнении про не проехать, не пройти. И нико-
стках хозяйственной деятельно- изводственной программы, ус- му в голову не приходит зала-

сти, что способствовало улучше- пешно завершить задание пер- тать эти огрехи,
нию качества планово-предупре- вого года пятилетки и уверен- В. П. СОХРАННАЯ:
дительного ремонта, сокраще- но начать второй год. Сделать — Если учеба коммунистов
нию его сроков, развитию ини- это будет нелегко. Вот что по налажена, то с политучебой
циативы рабочих и ИТР в поис- этому поводу сказал начальник комсомольцев дело обстоит пло-
ках резервов производства, со- одного из ведущих цехов — «по- хо. Из пяти созданных кружков

циалистического соревнования мола» Г. JI. БОНДАРЕВ: работает только один — под ру-

среди трудящихся. — с ноября опять пошли по ководством С. В. Соломатиной.
Примеров, когда коммунисты ступеньке убыли, работаем без В. В. ПРУСОВ:

возглавили дело, взяв под свой всяких резервов, запасов клин- — Всю нашу работу с кадра-

неослабный контроль практиче- керов. Возможен срыв, который ми, социалистическое соревно-

ское проведение в жизнь того может перечеркнуть труд в те- вание надо ставить на экономи-

или иного технического меро- чение года. ческую основу. Необходимо сме-

приятия, немало. Так было и Впрочем, давайте посмотрим, лее переходить на систему оп-

при ремонте вращающихся пе- что говорили с трибуны собра- латы труда от личного вклада
чей и объединенного склада, ния коммунисты о делах на за- работающего.
Эти объекты были полностью воде, о работе партийной орга- В дополнение к затронутым

под контролем партбюро, ход низации и партийного бюро, здесь вопросам можно причис-

работ отражался^ в «молниях», Н. Н. МАКАРОВ: лить еще многие, над которыми

в результате графики ремонта — в цехе «карьер известия- должна работать партийная ор-

были сокращены на два дня. ка» не на должном уровне вое- ганизация в новом отчетном

Вообще партийное бюро завода питательная работа. Расхода- периоде. Главное — необходи-
во главе с секретарем С. II. живает и производственная об- мо добиваться четкого и после-

Ивановым строило работу ком- становка, когда из-за отсутствия довательного выполнения при-

плетено, не оставляло вне сво- на складе емкости для известия- нимаемых постановлений,
его внимания вопросы прямо ка бывают целодневные про- Принявший участие в работе
или косвенно влияющие на со- стой, пропадает ценное сырье, собрания первый секретарь го-

вершенствование в целом дея- Руководству завода и партийно- родского комитета партии JI. И.
тедьности коллектива завода. му бюро надо принять к этому Бурин также всем своим глубо-

В отчетном периоде предме- все необходимые меры. ко аналитичным выступлением

том обсуждения на заседаниях Г. JI. БОНДАРЕВ: нацелил коммунистов цемент-
партийного бюро и собраниях -— Партийное бюро беззубо ного завода на перспективы в

коммунистов была как хозяйст- поступало по отношению к ви- работе, на выполнение планов - -

венная деятельность админист- новникам недостатков. Обсудив по всем технико-экономическим
рации отдельных цехов и заво- руководителя за промахи в ра- показателям в свете требований рг
да и состояние контроля за нею, боте, не хватало боевитости, ноябрьского (1981 года) Плену-
так и идеологическое обеспече- чтобы делу дать положительный ма ЦК КПСС, дал оценку ходу
ние решения этих задач; как по- исход. собрания,
вышение ответственности ком- Л. П. ОГНЕВА: * * *
мунистов за выполнение устав- — Больше внимания надо Собрание избрало новый со-
ных требований, партийных по- уделить железнодорожно-упа- став партийного бюро. Секрета-
ручений и должностных обязан- ковочному цеху. Самый больной рем вновь избран С. II. Иванов,
ностей, так и состояние трудо- вопрос здесь — кадровый, хро- О. ТИМОФЕЕВА.

ПАНОРАМА РОДИНЫ
ГОРОДСКОЙ центр УПРАВЛЕНИЯ КАЧЕСТВОМ

При Новгородском го-
родском комитете КПСС
создан кабинет качества
продукции, выпускаемой
местными предприятиями.

В нем собраны материа-
лы-диаграммы, схемы, фо-
тографии, рассказываю-

щие об опыте работы луч-
ших предприятий города
по внедрению и использо-
ванию комплексной систе-

мы управления качеством
продукции (КС УКП).

Кабинет стал базой дея-
тельности городского Цен-
тра управления качеством
Совета содействия техни-
ческому прогрессу при
ГК КПСС.

Ежеквартально горком

КПСС проводит городские
Дни качества, на которых
анализируется деятель-
ность парторганизаций по

внедрению на предприяти-
ях КС УКП.

За три года Центр спо-
собствовал внедрению

Львовской системы на 24
предприятиях Новгорода.
Это позволило увеличить
выпуск продукции с почет-
ным пятиугольником поч-
ти вдвое. Ныне им отме-
чено более 100 изделий,
выпускаемых в Новгороде.

НА СНИМКЕ: руково-
дитель Центра, главный
контролер Новгородского
электровакуумного завода
В. А. Кострова выступает

на городском Дне качест-

ва с анализом работы пар-
тийных организаций пред-
приятий ио повышению

качества продукции.
Фото А. Овчинникова.

Фотохроника ТАСС
□

ПОМОГАЕТ
ТЕЛЕВИДЕНИЕ
КОХТЛА-ЯРВЕ (Эстон-

ская ССР). Телевидение
пришло на помощь горня-
кам эстонского сланцевого
бассейна. Установленные
под землей телевизионные
камеры с дистанционным

управлением позволили
диспетчерам оперативно
маневрировать составами.

Ускорилась загрузка ваго-
нов, сократились простои.

(ТАСС)

Проходчик шахты «Ленинградская» Сергей Романов (на
снимке слева) недавно хорошо рассказал о своей бригаде,
о комсогруппе, которой он руководит, на странице нашей га-

зеты. Сегодня на своем партийном собрании коммунисты до-
бычных участков шахты будут обсуждать вопрос о принятии
Сергея из кандидатов в члены КПСС. За три года работы
Сергей в совершенстве овладел сложной техникой, дейст-
вующей в забое. Звено, в котором он трудится — одно из
лучших в бригаде. А бригада в целом, работает в счет вто-
рого года пятилетки. Такой успех достигнут в результате
полной взаимозаменяемости в звеньях, сочетания опыта вете-

ранов и задора молодых. Фото Ю. Терентьева.

О РАБОТЕ НАРОДНЫХ КОНТРОЛЕРОВ
Коммунисты Сланцевского

филиала производственного объ-
единения Леноблводоканала об-
судили задачи парторганизации

по дальнейшему улучшению ру-

ководства работой группы на-

родного контроля филиала.
С отчетом выступила предсе-

датель группы народного конт-

роля Р. А. Сапега. Коммунисты
сделали ряд предложений по
улучшению работы народных

контролеров.
Собрание приняло постанов-

ление, в котором намечены пути
улучшения деятельности народ-
ных контролеров.

ПАРТИИ—

ДОСТОЙНОЕ
ПОПОЛНЕНИЕ

XXVI съезд КПСС, но-
ябрьский (1981 г.) Пленум
ЦК КПСС, речь на нем JI. И.
Брежнева нацеливают пар-
тийные организации на по-

вышение активности комму-

нистов в решении всех воп-
росов производственной и об-
щественной жизни, а это са-

мым тесным образом связано

с качественным ростом рядов

партии.

В свете этих требований
коммунисты Сланцевского
пассажирского автотранс-
портного предприятия обсу-
дили задачи партийной орга-

низации по улучшению каче-

ственного состава своих ря-
дов, работу с молодым по-

полнением. Докладчик секре-

тарь партбюро Н. К. Бонда-
рев отметил, что парторгани-
зация большое внимание уде-

ляет приему в партию людей
политически зрелых, хорошо

зарекомендовавших себя на

производстве и в обществен-
ной жизни. Только в нынеш-

нем году кандидатами в чле-

ны КПСС принято шесть

передовых рабочих. С мо-

лодыми кандидатами в пар-

тию ведется воспитательная

работа, но она находится еще

не на должном уровне.

Это отмечали и выступив-

шие в прениях коммунисты

токарь А. В. Васильев, води-

тель Е. П. Семчук, замести-

тель начальника предприятия

В. В. Васюнькин. Было под-

черкнуто, что некоторые ре-

комендующие ограничивают

свою роль лишь рекоменда-

цией, устраняются в дальней-
шем от воспитания молодого

коммуниста.

В своем постановлении
партийное собрание намети-

ло конкретные меры по даль-

гейшему улучшению качест-

венного роста рядов партии.
Т. КРЫЛОВА.
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МЕРЫ ПРИНЯТЫ
Редакционная почта. Часто

встречаются в ней ответы на

опубликованные в газете мате-

риалы. Обычно они радуют: ме-

ры приняты, виновные наказаны.

Но бывает и иное, когда отве-

том пытаются отмахнуться, за-
крыть глаза на имеющиеся не-
дочеты. Вот об ответах и хоте-
лось бы сегодня поговорить.

Совсем недавно, 29 октября,
в № 206 «Знамени труда» в

статье «Комсомольская дисцип-
лина», написанной заведующим

организационным отделом ГК
ВЛКСМ В. Лобановым, говори-

лось о недостатках в работе
комсомольской организации фи-
лиала ЛПШО «Маяк». В редак-

цию пришел ответ секретаря ко-

митета комсомола филиала
где говорится:

«Сейчас, после отчетно-вы-
борного собрания, всю комсо-

мольскую работу в филиале ве-

дет новый, состоящий наполо-

вину из новых девчат, комитет

комсомола. Составлен и утверж-

ден план работы на IV квартал,

который предусматривает отче-

ты комсоргов и членов комите-

та ВЛКСМ, а также отдельных

комсомольцев о выполнении

ими комсомольских поручений».
Что ж, ответ обнадеживаю-

щий. Хочется верить, что ново-

му комитету комсомола филиа-
ла удастся сдвинуть комсомоль-

скую работу, по сути дела с

«мертвой точки».

А в № 177 газеты от

16 сентября в корреспонденции
«Картофель остался в поле» аг-

ронома районного управления

сельского хозяйства Л. В. Саит-
гареевой говорилось о недопу-

стимо высоких потерях картофе-
ля на полях, где работали уча-

щиеся СГПТУ № 215. На эту

публикацию в редакцию пришло

сообщение за подписью дирек-

тора Ф. А. Ходжаева.
«В ответ на критические за-

мечания в училище была прове-

дена следующая работа: перед

отъездом на сельскохозяйствен-
ные работы все учащиеся были
собраны на экстренную линей-
ку, где была зачитана коррес-

понденция и выступили работни-
ки училища.

С мастерами производствен-
ного обучения, преподавателя-
ми, работающими с учащимися

в совхозе «Аврора» и «Слан-
цевский», было проведено сове-

щание по усилению контроля

за качеством уборочных работ.
Для усиления общего руководст-

ва учащимися на период уборки
картофеля были закреплены
ответственными отдельно за

каждым совхозом работники
училища Р. В. Хлебникова и

Н. П. Богомазова.

Директор училища Ф. А.
Ходжаев и секретарь партбюро
В. В. Иванов многократно выез-

жали на иоле для проверки ор-

ганизации и качества работы.

8 октября на совете учащихся

училища был решен вопрос о

наказании учащихся, недобросо-
вестно относившихся к работе
на уборке картофеля.

По окончании сельскохозяйст-
венных работ 13, 14 и 15 октяб-
ря по курсам были проведены
линейки, посвященные подведе-

нию итогов работы в совхозах,

на которых учащиеся, отличив-

шиеся на уборке картофеля, бы-
ли награждены Почетными гра-
мотами».

Вот такой конкретный ■ ответ

получила редакция. И отрадно

заметить, что руководство учи-

лища правильно отреагировало

на критику, и со своей стороны

приняло решительные меры для

улучшения качества работ по

уборке картофеля.

Но в нашей почте бывают
письма и другого разряда. К
ним относится и ответ ди-

ректора Сланцевского город-

ского торга Н. В. Кореховой на

корреспонденцию «Что у вас,

ребята, в рюкзаках?», опублико-
ванную 1 сентября в «Знамени
труда» № 167, где, в частно-

сти, освещался факт злоупо-

требления служебным положе-
нием главным инженером торга
М. П. Фурманом. Редакция по-

лучила ответ, в котором речь
идет об установлении поста ох-

раны базы торга. О том же, ка-
кое наказание понес М. П. Фур-
ман за свои действия, нет ни

слова.
Дик видите, ответ ответу —

рознь. И поэтому зачастую по
ответам можно судить о том,

как работает та или иная орга-

низация. Если необходимые ме-
ры приняты оперативно, а все
виновные несут заслуженное
наказание, можно быть уверен-
ным, что еще раз за те же не-
достатки критиковать эту орга-
низацию не придется. А если
кто-то общими фразами хочет
прикрыть недостатки в своей
работе, значит, нет гарантии,
что они не повторятся.

А. ПАВЛОВ.

¥
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Каждую весну н осень в Сланцевском
отделе внутренних дел проводятся

строевые смотры. Армейская подтяну-
тость, аккуратность требуется ото всех.
Этого добивается от своих подчиненных

и командир мотовзвода отделения ГАИ
Г. Л. Козловский (на снимке слева).
Он умело организует работу личного со-
става. Избран партгрупоргом отделения.

Недавно товарищи по службе поздрави-
ли его с присвоением очередного офи-
церского звания.

Фото Ю. Терентьева.
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ВЕТЕРАН
ТРУДА

С 1953 года работает в

Сланцевском районе Вера
Алексеевна Андреева. Сна-
чала — в качестве инспекто-
ра горздравотдела, затем вы-

полняла общественную рабо-
ту (была председателем ме-
стного комитета центральной
районной больницы), в настоя-

щее время она фельдшер орг-

методкабинета. Хотя, вот уже

5 лет как на пенсии, но она
трудится добросовестно.

В коллективе центральной
районной больницы комму-

ниста Веру Алексеевну Анд-
рееву уважают. К ней идут

за советом.

Сегодня Вере Андреевне
исполняется 60 лет. Весь
коллектив поздравляет ее с
юбилеем, желает быть такой
же, какой она была до сих

пор.
Л. ГОРЕВА,

фельдшер центральной
районной больницы.

В ПАЛАТАХ ЗАМЕРЗАЕМ
Те, кто раньше лечился во

втором терапевтическом от-

делении центральной район-
ной больницы, отмечают, что

в нем сейчас стало значи-

тельно уютнее. После ремон-

та медсестры, санитарочки
стараются поддержать поря-

док.

Но усилия врачей, меди-

цинских сестер приносили бы
больший эффект, если бы не

было перебоев с паровым

отоплением. Мы лежим более
десяти дней в отделении и
не можем привыкнуть к теп-

ловому режиму. Наша девя-

тая палата, как морозильная

камера. Спим мы в шерстя-

ных свитерах, укутавшись
одеялом. Когда радиаторы
чуть теплые — это считается

обычным. В субботу и воск-
ресенье они греют 2—3 ча-

са. С десяти часов вечера
они уже не нагреваются. Так
бывало 18 и 19 ноября.

18 ноября в девятой пала-
те был бригадир котельной
(так он назвался), принадле-
жащей тубдиспансеру. Он
пришел к нам в тот момент,

когда радиаторы были горя-
чие, и заявил, что у них два
котла, и таким теплом можно

обеспечить постоянно. Мы
предложили прийти тогда,

когда радиаторы совершенно
холодные, то есть с 10 вече-

ра до 9 часов утра. Хотя он
и заверил, что будет постоян-

но тепло, но вечером повто-

рилось то же.
Думается, главному врачу

центральной районной боль-
ницы нужно настойчиво ста-

вить вопрос обеспечения теп-
лом больницы, проверять го-

товность к отопительному се-
зону.

О. БЫКОВА, А. МАК-
СИМОВА, М. РЫЖО-
ВА, А. ГОЛУБЕВ и еще

семь подписей.

р КАТЕРИНА Георгиевна Бе-
L ляева прибиралась в кварти-

ре. Вытрясла половики, вымыла

окна, пол и принялась вытирать

пыдь с мебели. Начала она с до-

вольно вместительного книжного

шкафа, где кроме книг стояли

призы и подарки. А их было
немало. Так сразу и не вспом-

нить, когда и за что получила

самые первые. Шутка ли, без
малого полвека выступает она

в художественной самодеятель-

на л^и. Когда была молодая, с

большой охотой и желанием бе-
гала после работы на репети-

ции, а каждая премьера остав-

ляла неизгладимый след в душе

и была светлым, радостным

праздником. И даже в суровые

военные годы, имея троих ма-

лых детей, получив похоронную

на мужа, Екатерина Георгиевна
не оставила любимое занятие.

Вырастив детей, у которых уже

свои семьи, уйдя на пенсию, она

также ^ не могла обойтись без
большой радости — выступать

перед зрителями, которые ценят

и любят ее талант. Это стало

жизненной потребностью. А ис-

полнительское мастерство Ека-
терины Георгиевны действи
тельно выросло до профессио

.нального. Она исполняет веду-

щие роли в спектаклях в на-

родном театре, не менее мастер

ски читает рассказы и отрывки

из художественных- произведе-
нии.

Екатерина Георгиевна брала

в руки то одну вещь, то дру-

гую. Все они безмерно дороги

сердаду. Но вот этот подарок из

дерева — ярко-красная звезда
на постаменте — особенно па-

мятен и дорог.

...Это было несколько лет на-
зад. Участники художественной
самодеятельности Дворца куль-

волнением и опаской качали го-
ловами, поглядывая на занавес,
отделявший пока их от шумев-

шего зала. Но как бы то ни бы
ло, а начинать надо. Была на
дежда, что ребята успокоятся,

СТО ПЕРВЫЙ РАЗ
ТВОРЧЕСКИЙ ПОРТРЕТ

туры готовились выступить с
концертом в школе перед ребя-
тами. Но это была необычная
школа и необычные ученики.

Здесь учили и воспитывали
подростков, переступивших до-

зволенную грань ребячьей ша-

лости.
И вот все в сборе — музы-

канты, солисты, танцоры, чте-

цы. Приняли их радушно. Сце-
на подходящая, удобная. Ека-
терина Георгиевна чуть оттяну-

ла одну половину занавеса и

глянула в щелы зал заполнен
ребятами, и через тяжелый и

плотный занавес доносился не-
прерывный гул и топот.

«Трудно будет выступать», —

с глубоким волнением подумала
Екатерина Георгиевна, удручен-

ная такой необычной обстанов-
кой. Она решила прочитать ре-
бятам рассказ А. Н. Толстого
«Русский характер». И так по-

лучилось, что она читала этот
рассказ со сцены девяносто де-
вять раз. Теперь предстояло

прочесть сотый. Юбилей, что

называется.
Самодеятельные артисты с

когда начнутся выступления.

И правда, зрители вроде

притихли, когда конферансье
объявил о начале концерта.

Потом дружно аплодировали.

Бурной авацией встретили тан
цевальный ансамбль. И пока он

исполнял популярную «Тачан
ку», слишком темпераментно ре-

агировали — кричали, топали

ногами. И так каждое выступ-

ление.
«А меня так и вовсе не будут

слушать», — уже как-то сми-
рившись, безнадежно подумала

Екатерина Георгиевна.
Наконец, подошла и ее оче-

редь. Переволновавшись, с од-

ним желанием только бы побы-
стрее прочитать, Екатерина Ге-
оргиевна вышла на сцену. За
прошедшие несколько минут
вроде немного уже привыкла и,
выбрав в первом ряду белобры-
сого паренька, сидевшего как на
горячих углях, крутившего
стриженой головой и махавшего
руками, словно отгоняя досад-

ливых насекомых, глядя на не-
го, стала читать.

Читала она, как обычно, не

торопясь, проникновенно, выра-

зительно, чеканя каждое слово,

придавая нужную окраску ясно-

му чистому голосу. А зал про-

должал шуметь как пчелиный
улей. И вдруг — чудо! Глубо-
кий, проникновенный голос Ека-
терины Георгиевны как будто
вырвался на простор, зазвучал в

тишине свободно, отчетливо, а

сердце ее наполнялось теплой
радостью. Она произнесла 'пос-
ледние слова и поклонилась.
Какое-то время зал, словно за-

вороженный молчал, и вдруг

взорвался аплодисментами.

— Тетенька, почитайте еще!
— кричал тот белобрысый маль-

чишка.

К нему присоединились сразу
другие голоса. И уже по залу

неслось:

— Еще!.. Еще!..

— Пожалуйста, сначала!
Екатерина Георгиевна серд-

цем и душой чувствовала про-

тянувшуюся ' невидимую нить

между нею и этими сорванцами

и, волнуясь пуще прежнего, с

повлажневшими глазами в абсо-
лютной тишине начала читать

рассказ в сто первый раз.

...Углубившись в воспомина-

ния, Екатерина Георгиевна и не
заметила, как присела на стул.

Она поднялась, надо побыстрее
заканчивать уборку, да отправ-

лять во Дворец культуры на ре-
петицию в народный театр. Ско-
ро премьера нового спектакля.

Новая радость! Новый светлый
праздник!

В. РУСОВ,
обществ, корр.

Человек и закон

ДОРОГО
ОБХОДИТСЯ

Десять лет прошло с тех
пор, как в интересах граждан
были созданы магазины са-
мообслуживания. Покупатели
получили свободный доступ к
товарам, возможность тща-

тельно осмотреть и выбрать
необходимое, затрачивая на
это значительно меньше вре-
мени, чем раньше. К сожа-

лению, находятся и такие,
кто использует большое до-
верие для обмана государст-

ва.

Мы уже неоднократно пи-
сали о «забывчивых» покупа-
телях, но приходится опять
возвращаться к этой теме.
Трудно понять, почему от-
дельные граждане, работаю-
щие на предприятиях и в ор-
ганизациях или обеспеченные
другими законными источни-
ками существования, идут на
хищение социалистической
собственности. Берут помалу,
незначительной стоимости то-

вар, но ведь это значит, что
при случае могут позариться

и на большее. -Поэтому воз-
никла настоятельная необхо-
димость организации постоян-
ного тщательного контроля
за такими «покупателями».

Они же ведь всячески изво-
рачиваются, чтобы пронести
товар бесплатно.

В третьем квартале теку-

щего года 65 процентов от

всего количества актов, со-

ставленных на нечестных по-

купателей, приходится на ма-

газин № 47, остальные акты

составлены в 6 других мага-

зинах самообслуживания. Кто
же был задержан в магази-

не № 47 при попытке выне-

сти неоплаченный товар? Это
пенсионеры М. Н. Конюшко,
Е. П. Лапин, О. Я. Яковлева

(материалы на них органы

милиции направили в това-

рищеские суды); лица без оп-

ределенных занятий — А. А.
Агапов, М. Д. Мясников,

М. П. Петров, Г. Ф. Яковлев
(наказы в административном

порядке); рабочий ПМК-15
Н. П. Панкратьев, рабочий
кингисеппского рыбокомбина-
та О. Н. Гультяев, работница

УЖКХ ЛГ10 «Ленинградсла-

нец» Л. В. Кабузова, рабочий

ПМК-102 А. Ф. Васильев,

рабочая столовой № 12 Е. Ф.

Шелинева, работник шахты

имени С. М. Кирова В. 10.
Монахов, а также Н. Т. Ива-

нов (СГ10ГАТ), А. В. Семе-
нов (дворник УЖКХ), Е. И.
Антонов (цементный завод),
В. Н. Михайлов (регенерат-

ный завод) — все они под-

вергнуты штрафу в размерах

от 10 до 45 рублей.

Дорого приходится платить

нечестным людям за их «за-

бывчивость».

Н. НИКОЛЬСКИЙ,
обществ, корр.
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ПЕРВЫЙ МАСТЕР
СПОРТА СССР

Уже более пяти лет Сланцев-
ская детско-юношеская спортив-
ная школа работает в новых ус-
ловиях. Имеются хорошие, свет-
лые и вместительные помеще-
ния, спортивный инвентарь и
оборудование, квалифицирован-
ные тренерские кадры.

Все это способствует физиче-
скому воспитанию детей и под-
готовке спортсменов высокой
спортивной квалификации. В
настоящее время в школе рабо-
тают отделения: бокса, легкой
атлетики, шахмат, спортивной и
художественной гимнастики. В
них занимается более семисот
ребят ,с которыми работают 15
тренеров. За годы 10-й пяти-
летки спортивная школа подго-
товила 56 спортсменов первого
разряда, 12 кандидатов в масте-
ра спорта и одного мастера

спорта СССР.
Наибольшее число спортсме-

нов высоких спортивных разря-
дов подготовлено на отделении
спортивной гимнастики. Здесь
воспитан 21 спортсмен первого
разряда, 7 кандидатов в масте-
ра спорта и один мастер спор-
та СССР. Сегодня мы и хотим
рассказать немного о работе от-
деления спортивной гимнастики.

На отделении обучается 120
гимнастов. Старшими тренера-

ми здесь работают: с маль-
чиками — А. В. Сычев, с
девочками — А. Г. Кичев. По
программе мастеров спорта на
отделении тренируются 4 де-
вочки и 2 мальчика. Это ребята
наибрлее способные и в скором
времени смогут стать настоя-
щими спортсменами.

Как известно, в отделениях
гимнастики детских спортивных
школ занимаются дети, проявив-
шие способности и склонности к
гимнастике. Гимнастика боль-
шое значение имеет в физиче-
ском воспитании подрастающе-

го поколения, она является со-
ставной частью подготовки

спортсменов в любом виде спор-
та. Огромно значение гимнасти-
ки и как одного из средств аги-
тации и пропаганды физической
культуры. Массовые выступле-
ния гимнастов в нашей стране
стали традиционным зрелищем
всех физкультурных праздни-

ков. Гимнастика увлекает моло-
дежь, особенно детей. Поэтому
дети с большим желанием зани-
маются в нашей детско-юноше-
ской спортивной школе.

Этот год для Сланцевской
детско-юношеской спортивной
школы, в частности, для отделе-
ния спортивной гимнастики стал
знаменательным. 27 января
1981 года комитет по физиче-
ской культуре и спорту при Со-
вете Министров СССР присвоил
Оле Ошиной высокое спортив-
ное звание — мастер спорта
СССР. Это первый юный мастер
спорта в нашем городе среди
школьников.

Оле Ошиной — всего 14 лет,
она ученица 7 «А» класса сред-
ней школы № 1. Гимнастикой
Оля занимается с 1-го класса.
Занятия большим спортом ей
не помеха в учебе, наоборот по-
могают хорошо учиться. И толь-

ко упорный труд в течение се-

ми лет на гимнастических сна-
рядах принес ей успех. У Оли
хорошая координация движе-
ний, сильный характер. Она не

любит отставать от других. Пер-
вые два года Оля тренировалась

у тренера Людмилы Николаев-
ны Ковалевой. - Затем была пе-
реведена в группу тренера Ана-
толия Геннадьевича Кичева.
Совместно с тренером работают
хореографы В. П. Куль и Г. У.
Кичева. Их совместные усилия
помогли Оле в совершенстве ов-
ладеть элементами спортивной
гимнастики и стать мастером
своего любимого дела.

Сегодня Оля Ошина — член
сборной команды облоно и Ле-
нинградской области. За сбор-
ную области она впервые вы-

ступила в 1979 году на первен-

ство Северо-Западной зоны
РСФСР. В этом же году выпол-

нила разряд кандидата в масте-
ра спорта. Она является много-
кратной чемпионкой нашего го-

рода и облоно. Участвовала в

первенствах Российского совета
спортивного общества «Спар-
так» в городах Воронеже, Ново-
черкасске, Ярославле, Белгоро-
де, где входила в десятку силь-

нейших гимнасток, а затем пя-

терку лучших.

В прошлом году в зоне Севе-
ро-Запада заняла 9-е место, в

опорном прыжке в финале была
шестой. В чемпионате Россий-
ского совета ДСО «Спартак»
заняла четвертое место в много-

борье. Стала финалисткой во

всех четырех видах многоборья.
На молодежных играх в городе

Ярославле 24 — 26 апреля 1981
года Оля завоевала право вы-

ступать в финале первенства

РСФСР в г. Челябинске. Звание
мастера спорта СССР выполни-
ла на молодежных играх 1980
года в городе Петрозаводске и

подтвердила высокое звание на
чемпионате Центрального сове-
та ДСО «Буревестник» в городе

Дзержинске.

Сейчас спортивная школа

способна готовить спортсменов

высоких спортивных разрядов,

воспитывать настоящих спорт-

сменов. Но у нее есть и еще од-

но направление — это работа в

школах с группами начальной
физической подготовки. То есть

работа непосредственно в обще-
образовательных школах. Спор-
тивная школа по-настоящему
становится центром физического
воспитания школьников. Однако
школа пять лет работает без по-
полнения нового оборудования,
спортивного инвентаря, спор-

тивной одежды. Не решен воп-
рос для занятий отделения бок-
са. Возможностей увеличения
спортивных отделений школа не
имеет. Негде еще заниматься и

легкоатлетам, в школе нет
спортивного ядра, а на стадионе
«Шахтер» беговые дорожки по-
крыты асфальтом. В общем,
школе нужна помощь от вы-
шестоящих организаций, напри-
мер, облоно, облспорткомитета.

А. МИХАИЛОВ,
председатель спорткомитета.

XVII СПАРТАКИАДА ШК В
В период 1981 — 1982 учеб-

ного года проводится XVII об-
ластная спартакиада школьни-
ков. В ее программу входит и

художественная гимнастика.

Первенство Ленинградской об-
ласти по художественной гим-

настике будет проходить в на-

шем городе в спорткомплексе

детско-юношеской спортивной
школы 28 — 29 ноября. На со-

ревнования к нам приедут
команды юных спортсменов го-

родов Кировска, Киришей, Сос-
нового Бора. Нашу команду

будут представлять юные гим-

насты — воспитанники детской
спортивной школы.

Соревнования начнутся в

первый день в 1 1 часов, а во

второй день — в 10 часов ут-

ра.

Зарубежный

калейдоскоп

СФИННС
ЗАБОЛЕЛ

Камни основания 5.000-
летнего сфинкса, охраняюще-
го египетскую пирамиду в

Гизе, тяжело больны. Они
начинают вываливаться, ос-

тавляя огромные дыры. Уже
несколько лет ученые с тре-
вогой следят за разрушением

сфинкса, который был най-
ден под толстым слоем пес-
ка в 1926 году.

Причин болезни много:

песчаные бури, ветер, дождь,

загрязнение окружающей
среды. Но особую опасность

представляют подземные во-

ды. По мнению ученых, усу-
губил положение и недобро-
качественный известковый
раствор, примененный в ходе
реставрационных работ.
Предлагаются. различные
способы лечения: одни сове-
туют заполнить щели в кам-
нях клеем, другие — соору-
дить стеклянный колпак над

сфинксом, третьи... зарыть
его обратно в песок.

(АПН)

Телевидени

ГОРОД-
НЕРЯХА

Отходы и мусор поистине
стали бичом Гонконга. Проб
лема усуглубляется тем, что

это один из самых густонасе

ленных городов мира — плот-

ность населения составляет

здесь 4.850 человек на

квадратный километр. Тыся-
чи тонн отходов скапливают

ся на улицах города и в га

вани. Самый большой вклад

в эту «копилку» делают

уличные торговцы и владель-

цы магазинов. Не отстают от

них и горожане. Как следует

из специального правительст-

веннного доклада, многие

привыкли избавлятьсья от
ненужных предметов, выбра-
сывая их за окно. Что толь

ко не падает на мостовую.

Ежемесячно около пяти

тысяч человек привлекаются

к ответственности за наруше
ние правил. В конце октября
власти Гонконга начали кам

панию по его очистке, рас-
считанную на 14 месяцев. В
ее проведении участвуют 16
тысяч человек и ассигновано
16 миллионов долларов. В
рамках кампании по телеви

дению будут демонстриро-
ваться специальные фильмы.
Но больший эффект должно

дать решение значительно

увеличить штрафы.
(АПН)

ЗАМАШКИ
В американском штате Ко

лорадо зарегистрирован бур
ный всплеск местного патрио

тизма. Общество, объединяю-
щее лишь коренных жителей
штата, предложило своим
членам украсить бамперы
автомашин наклейками
надписью «местный». Этот
факт был воспринят как вы

зов теми, кто не может пре
тендовать на вступление в

это общество. В ответ появи

лись бамперные • наклейки
«иностранец», «переселе

нец», «чужак». Некоторые
правда, предпочли остаться

в стороне от спора, изобра
зив на своих машинах воп

рос «А не все ли равно?», на

что последовал незамедли

тельный ответ зачинщиков
раздора — «Мне так не все

равно».

(АПН)

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Кино

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 26 НОЯБРЯ

8.00 — «Время». 8.50 —

Утренняя гимнастика. 9.15 —

Отзовитесь, горнисты!». 9.45
— «Твой сын, земля». Художе-

ственный телевизионный фильм.
3-я серия. 10.55 — «Импрови-
зации». Фильм-концерт. 14.30
— Новости. 14.50 — «Дости-
женье». Документальный теле-

визионный фильм. 15.15 —

«Шахматная школа». Класс на-

чинающих. 15.45 — К годовщи-

не провозглашения Монголь-
ской Народной Республики

Высокое небо Монголии». До-
кументальный фильм. 16.40 —

Концерт Государственного ан-

самбля песни и танца Монголь-
ской Народной Республики.
17.10 — К 75-летию со дня

рождения кинорежиссера
'. Кармена. «Общая вера». До-

кументальный фильм. 17.25 —

Концертный зал телестудии

«Орленок». 18.10 — «Ленин-
ский университет миллионов».

}8.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — Чемпионат СССР по

хоккею. «Спартак» — ЦСКА.
21.00 — «Время». 21.35 —

Чемпионат мира по спортивной
гимнастике. Женщины. Произ-
вольная программа. 22.20 —

«Сегодня в мире». 22.35 — К
180-летию со дня рождения

А. Варламова. Романсы компо-

зитора в исполнении з. а.

РСФСР Г. Писаренко.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 26 НОЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.15, 10.05
— Материалы и технология ма-

шиностроения. 9.45 — «Золо-
той винт». Документальный
фильм. 10.35 — «Орлиная при-

стань». Документальный фильм.
11.10, 12.15 — История. 8-й
класс. 1 1 .40 «Телешкола
пропагандистов». 12.45 — Ка-
мерные произведения Д. Шоста-
ковича в исполнении з. а.

РСФСР Г. Писаренко и лауреа-

та Всесоюзного и международ-

ных конкурсов Г. Пиняжина.
16.30— «Увлечения». Тележур-
нал для учащихся 4 — 6-х клас-

сов. 17.00 — «Детский аль-

бом», «Ну,, погоди!» (выпуск
13). Мультфильмы. 17.30 —

«Товарищ бригада». 18.00 —

«Телешкола пропагандистов».
«Основные пути рационального
использования трудовых ресур-

сов, роста производительности
труда». 18.30 — Чемпионат
СССР по хоккею. СКА — «Хи-
мик» (Воскресенск). В переры-

ве (19.05) -— «Ленинград».
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время». 21.40 — Но-
вости. 21.50 — «Театральные
встречи».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИИ

ЧЕТВЕРГ, 26 НОЯБРЯ

9.00 — Новости. Программа
передач. 9.05 — «Телешкола».
Математика для учащихся на-

чальных классов. 9.25 — «Ухо-
дят в отпуск капитаны». 9.40 —

«Мы, нижеподписавшиеся». Ху-
дожественный фильм. 14.50 —

«Ум и сердце просветить».

15.05 — «Мой город Волж-
ский». 15.35 — «Народный ар-

тист СССР А. Соловьяненко».
Музыкальный фильм. 16.30 —

«В горы». Спортивный фильм.
17.00 — «Телешкола». Терем-
теремок. 17.15 — «Телешкола».
Сделай сам. 17.40 — «О муж-
ских сорочках шутя и серьез-
но». 17.50 — Новости. Вечер-
няя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Круговое движение. 1 9.30 —

«Молодежная студия». Твои ув-

лечения. 20:00 — «Детский эк-
ран». «Вот это да!» . 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«Мы, нижеподписавшиеся». Ху-
дожественный телефильм. 2-я
серия. 22.50 — Волейбольны i
турнир на приз «Старого Тоо-
маса» среди мужских команд:
«Калев» (Таллин) — «Искра»
(Одинцово). 23.50 — Новости,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25
ноября — «Любовь — это

жизнь». (Две серии). Начало в

17, 20 часов. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. № 62. Нача-
ло в 16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 25 ноября — «Несовер-

шеннолетние». Начало в 17, 19,

21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 нояб-

ря — «Месть и закон». (Две

серии). Начало в 17, 20 часов.

ПОГРУЗОЧНО-
ТРАНСПОРТНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

производит прием

на курсы ПОМОЩНИКОВ
МАШИНИСТОВ тепловозов.

Принимаются мужчины со

средним образованием не моло-

же 18 лет. Срок обучения;— -

6 месяцев. Курсы открокД'ёя
по мере укомплектования груп-
пы.

5—4

УМ-322
ТРЕСТУ^ № 70

срочно требуются

ШОФЕР на автомашину

ГАЗ-52 автозаправщик,
ТОКАРЬ,
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТО-

ра ЭО-26-21.
2-1

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО
РЕМОНТНОГО
УПРАВЛЕНИЯ

«РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту техно-

логического оборудования,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
Приглашаются демобилизо-

ванные из рядов Советской Ар-
мии.

Обращаться по адресу: це-

ментный завод, участок «Рем-
электрофильтр». Телефон для

справок 5-27-05, 5-27-07.
5 — 3

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШВЕЙНОЙ
ФАБРИКЕ

требуются

на постоянную работу
ШВЕИ - МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ ШВЕИ - МОТО-

РИСТОК,
ШВЕИ - НАДОМНИЦЫ,
БРИГАДИР НАДОМНОГО

ПРОИЗВОДСТВА,
ВАХТЕРЫ,
ЛИФТЕР.

2—2

В помещении поликлиники
ЦРБ 24 ноября с 9 до 16 часов
и 25 ноября с 9 до 14 часов
работает специалист по ремонту

слуховых аппаратов.

При себе иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.
2—2

Благодарим коллективы СПЗ
«Сланцы», ЛПО «Ленинград-
сланец», родных, соседей, дру-
зей и знакомых за помощь, ока-
занную в похоронах нашего до-

рогого и любимого Коли Кузь-
миных.

Мама, дядя и бабушка.

Благодарим коллектив ГГЦ
СПЗ «Сланцы», соседей, друзей
и знакомых, оказавших помощь
в похоронах и разделивших с
нами горечь утраты дорогой и
любимой Оя Елены Георгиевны.

Родители, муж и дети.
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